

Cambios estructurales de Pemex no se resolverán en un año

El titular de la unidad de planeación económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SH-CP), Alejandro Gaytán González, dijo ayer al presentar el reporte de finanzas y deuda pública del 2018, que los cambios estructurales en Petróleos Mexicanos (Pemex) no se puede hacer en un año, y aseguró que se trabaja de manera cercana con la petrolera para lograr un cambio estructural y lograr un aumento en la plataforma de exportación.

El funcionario refirió que respecto a la reducción de calificación que hizo la calificadora Fitch Ratings a Pemex, ésta ya estaba considerada por los mercados, pues desde el 2018 la empresa paraestatal enfrentaba una complicada situación financiera. “Al día de ayer hubo un incremento de 22 puntos base en los bonos de Pemex a 10 años; sin embargo, hoy se revirtió en 18 puntos base. Para el gobierno federal no implicó un movimiento importante”, indicó.

Recordó que la intención del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador es lograr un cambio estructural en Pemex, para ello, en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2019 se aprobó una capitalización por 25 mil millones de pesos. Además, subrayó que se aplicarán medidas de apoyo en las que se le inyectarán recursos que representarán un costo fiscal de 66 mil millones de pesos en seis años.

“Esta medida tendrá un costo fiscal de 11 mil millones de pesos adicionales cada año. Dicha medida es factible desde el punto de vista fiscal, además empieza a corregir un problema tributario de Pemex”. (Mario D. Camarillo)